

Rektorenkonferenz der Schweizer Universitäten Conférence des Recteurs des Universités Suisses Conferenza dei Rettori delle Università Svizzere Rectors' Conference of the Swiss Universities

SECRETARIAT GENERAL

Commissions des institutions politiques Secrétariat Services du Parlement CH – 3003 Berne

Berne, le 14 octobre 2009

## Procédure de consultation relative à l'avant-projet de modification de la loi sur les étrangers

Prise de position de la Conférence des Recteurs des Universités Suisses

C'est avec plaisir que la Conférence des Recteurs des Universités Suisses (CRUS) répond à la consultation relative à l'avant-projet de modification de la loi sur les étrangers (LEtr) suite à l'initiative parlementaire «Faciliter l'admission et l'intégration des étrangers diplômés d'une haute école suisse». La présente prise de position reflète l'avis de la CRUS.

Les hautes écoles universitaires saluent l'avant-projet de modification de la LEtr proposé par la Commission des institutions politiques (CIP) permettant notamment aux diplômés d'une haute école suisse provenant de pays hors UE et AELE d'être admis sur le marché du travail suisse dans la mesure où leur activité lucrative revêt un intérêt scientifique ou économique prépondérant. Cet assouplissement servirait les intérêts des hautes écoles universitaires et du pays en leur permettant de recevoir un juste retour des investissements consentis pour la formation des étudiants étrangers en question tout en préservant l'équilibre du marché du travail en Suisse. La CRUS tient à souligner l'importance de modifier l'article 23 al.3 OASA et de prolonger la durée maximale de séjour autorisée à des fins de formations de 8 ans afin de permettre aux étudiants étrangers d'assumer un cycle complet d'études comme le demande, par ailleurs, la motion 09.3727 déposée par la CIP-CN.

En espérant que ces remarques vous seront utiles, nous vous remercions de l'attention avec laquelle vous les examinerez et vous prions, Madame, Monsieur, d'agréer l'expression de nos sentiments les meilleurs.

CONFÉRENCE DES RECTEURS DES UNIVERISTES SUISSES

Le Président

Prof.Dr. Antonio Loprieno